



Camagüey- La Jornada por la Cultura Cubana regresa marcada por el contexto de la COVID-19, aunque precisamente gracias a los aprendizajes de la pandemia ha motivado la previsión y el detalle para celebrar nuestras razones del 10 al 20 de octubre.

Predominarán las acciones virtuales, sin descartar algunas semipresenciales, por la dedicatoria nacional al centenario del escritor y ensayista Cintio Vitier, a la Biblioteca Nacional José Martí y por ende al fondo documental del territorio; y al aniversario 35 de la Asociación Hermanos Saíz (AHS).

“Es importantísimo que resaltemos lo que los jóvenes artistas han venido haciendo en las plataformas. Los muchachos nos dan ideas novedosas para poder transmitir la programación cultural desde las redes sociales”, destacó Tamira González, directora provincial de Cultura.

Entre las propuestas de aniversario de la AHS están el estreno del programa televisivo Hermanos en el tiempo, la promoción del DVD Trovesías y la presentación del libro Caidije: el pasado que vive en nosotros, de Heidy Cepero Recoder, por la Colección Pórtico de la Editorial Ácana.

En una entrevista por Mi Camagüey Streaming, espacio que se transmite por Facebook y por Youtube, Tamira González confirmó la incorporación de todas las instituciones y consejos del sistema de Cultura.

“Ya se reinició el curso escolar en la enseñanza artística con un reducido grupo de estudiantes pero también tendrán participación en esta jornada, sobre todo los estudiantes de las artes visuales, y de alguna manera los de teatro, de danza y ballet que se están preparando para sus ejercicios de graduación”, añadió.

Por Yanetsy León González/ Adelante